



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Ramiro Roblero
Morales**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Seminario de tesis

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado y grupo: 8vo, A de trabajo
social y gestión comunitaria**

^Frontera Comalapa, Chiapas a 13 de enero de 2021.

Sí no conozco una cosa, la investigaré La Investigación científica libre el segundo adjetivo es redundante

Ayn Rand

INTRODUCCIÓN

las perspectivas metodológicas preferenciales donde el hombre por naturaleza comienza a investigar por su cuenta desde ahí se desglosa todo tipo de investigaciones en donde se desarrolla se estructura con un propósito de mejorar conocer e interactuar con algo nuevo ya que son descubrimientos que dan satisfacciones en la vida cotidiana porque conoces y se basa en el aprendizaje, se trata de aportar elementos para la actualidad como procesos, lógicos par la solución de alguna situación problemática.

TIPOS DE INVESTIGACIONES

La instigación se basa con un propósito, características y resultados que generan cada una de ellas las perspectivas metodológicas se definen en diferentes etapas como Investigación básica o teórica, Investigación práctica o aplicada, Investigación experimental Investigación no experimental, Investigación con enfoque cuantitativo Investigación con enfoque cualitativo son una de tantas ya que esas son las más fundamentales ya que se basa en cómo definir o defender una tesis son respaldo de algo que conlleva manejar un tema y con el propósito de resolver, mejorar, emprender, y obtener buenos resultados ya que las investigaciones son el pilar de como desenvolverte y poder satisfacer cada una de tus dudas que surjan como la base teórica como principal es ponerlas a prueba y establecer su alcance explicativo o predictivo con el fin de desarrollarlas mejor, la investigación aplicada e basa cuando el conocimiento tiene una aplicación práctica e inmediata para determinar con la violencia familiar, la integración a la sociedad porque una investigación es un conocimiento profundo de la situación, conocimientos que obtenemos mediante la aplicación, la investigación fundamental es la explicación entre estas calificaciones

sea más clara para poder manipular o controlar una o más variables para conocer los efectos que producen en el objeto de estudio, la investigación con enfoque cuantitativo se define como estrategias conceptuales ya que las pautas que orientan una investigación con enfoque cuantitativo se define como El investigador se considera un elemento externo y no contaminado por el objeto que investiga.

Para Cerda (1998), la investigación histórica significa estudiar y examinar los fenómenos, como producto de un determinado desarrollo, desde el punto de vista como han aparecido, evolucionado y llegado al estado actual.

Concuerdo ya que toda investigación proviene de una histórica que hay detrás de ello se define en tipos de partes como a las acciones humanas en el tiempo y sus correspondientes estudio y registro se basa las experimentales que mediante ello se trata de manipular el objeto de estudio ya sea en diversas maneras y establecida donde se redacta un informe para la acción que quiera determinar cómo una investigación experimental.

Hernández Pina (2001) un experimento es un proceso planificado de investigar en el que al menos una variable (llamada experimental o independiente produce ésta en al menos otra variable llamada dependiente

Mejorar la investigación para obtener mejores resultados y establecer metas necesarias a lo que quieres llegar a mejorar para una sociedad y para ti mismo.

CONCLUSIÓN

la investigación es la parte fundamental del ser humano donde forma parte de su vida como algo científico porque es algo que quiere descubrir y mejorar ya que la metodología es la parte esencial al momento de redactar ya sea para un trabajo, o una tesis ya que se basa en brindar las herramientas que sean de satisfacción necesarias y poder desenvolverte y obtener los objetivos deseados

REFERENCIAS

<file:///C:/Users/Lenovo/Downloads/Bernal%20Cap%C3%ADtulo%207.pdf>

ANDER-EGG, Ezequiel, Métodos y técnicas de investigación social, 2° Edición., Buenos Aires, Lumen, 2001